

la gazette de L'OCA

Numéro 24

20 juin 2006

EDITORIAL

Jeudi 15 juin, une soixantaine de personnes de Grasse et Calern se sont retrouvées dès 9 heures du matin sur le parking du CION pour attendre les membres des conseils et leur faire part de leur inquiétude face aux menaces de fermeture de Roquevignon.



Et merci à Khaled et son équipe !

AGENDA

Jeudi 22 juin Nice - NEF - 9:0 Réunion ACMO
Contact : [J.F. Bernadac](#)

Nicolas Delsate, en stage de "Mastere 2 de l'Observatoire de Paris" dans l'équipe GMC, donnera un séminaire sur son travail le vendredi 23 juin après-midi, en salle de réunion de Roquevignon.

Ce sera pour lui, aussi, l'occasion de répéter sa soutenance qui aura lieu à Paris le lundi 26 juin, sur ses travaux sur les erreurs géographiquement corrélées de l'orbite du satellite altimétrique Jason-1, avec des méthodes de mécanique céleste.

Vendredi 23 juin, Nice - PHC - 11:00

Séminaire Vert de Victor **Yakhot** intitulé "Role of viscosity and dissipation scale fluctuations in inertial range dynamics".

Vendredi 23 juin Site de **Calern** - 10:00,
Observorium : Visite de groupe en astronomie (GIP Cannes Bel Age)

EN DIRECT DE LA DIRECTION

Direction des sites :

Mme Francine **PERRY** pour la logistique du site de Nice,
M. Etienne **MARKT** pour les bâtiments et le domaine de Nice,
M. Etienne **SAMAIN** pour le site de Calern.
M. Pierre **EXERTIER** pour le site de Roquevignon

Dans le département Cassiopée :

M. Hans **SCHOLL** est nommé directeur adjoint

MOUVEMENTS DE PERSONNELS

Nous avons le plaisir d'accueillir au sein de l'équipe AMS à Calern **Cédric Desombre**, en stage de 2ème année de l'IPSA (Institut Polytechnique des Sciences Avancées), du 19 juin au 15 septembre.

Il travaillera sur l'asservissement de l'instrument MISOLFA, et en particulier sur la modélisation des erreurs de poursuite et leur correction.
Souhaitons-lui un bon séjour parmi nous.

PETITES ANNONCES

Départ en retraite de Georges **HELMER**, dit « Jojo »

CALERN: le jeudi 29 juin 2006, 11 heures trente au restaurant de Calern

NICE : vendredi 30 juin 2006, 11 heures30 au grand méridien.

Aurélié Marcotto vend une Renault Clio 1.4L Essence modèle RT 1996 - 1200€ à débattre
Pour tout renseignement contacter le 06.63.36.17.32 ou le 04.93.40.53.68

NOS CHERS PETITS

Journée des étudiants

Jeudi 8 juin, plusieurs des étudiants de l'OCA et du LUAN nous présentaient leurs travaux. La qualité de leurs exposés a été largement soulignée par la direction. Néanmoins, 3 d'entre eux sont sortis du lot :

1^{er} prix : un PC Portable : **Julie GAYON** (OCA) pour son exposé intitulé « Contraintes dynamiques de zones habitables dans les systèmes multi-planétaires »

2^{ème} prix : une clé USB : **Aurélien CRIDA** (OCA) pour son exposé « On a arrêté la migration planétaire ».

3^{ème} prix : une clé USB : **Catherine GREC** (LUAN) pour son exposé intitulé « differential Speckle Interferometry : in-depth analysis of the solar photosphere ».

L'ensemble des exposés sera disponible prochainement sur le Web.

Election au Conseil d'Administration :
collège Etudiants

Résultats :

Inscrits	22
Votants	10
Nul	1
Exprimés	9

Jordi FONTDECABA-BAIG est élu.

Recherche de stage :

Kévin BOURGAIN, Baccalauréat S

Durant l'été

[Lettre de Motivation](#)

DIVERS

A tort ou à raison

(en hommage à Raymond Devos)

On ne sait jamais qui a raison ou qui a tort. C'est difficile de juger. Moi, j'ai longtemps donné raison à tout le monde. Jusqu'au jour où je me suis aperçu que la plupart des gens à qui je donnais raison avaient tort ! Donc, j'avais raison ! Par conséquent, j'avais tort ! Tort de donner raison à des gens qui avaient le tort de croire qu'ils avaient raison. C'est-à-dire que moi qui n'avais pas tort, je n'avais aucune raison de ne pas donner tort à des gens qui prétendaient avoir raison, alors qu'ils avaient tort ! J'ai raison, non ? Puisqu'ils avaient tort ! Et sans raison, encore ! Là, j'insiste, parce que ... moi aussi, il arrive que j'aie tort. Mais quand j'ai tort, j'ai mes raisons, que je ne donne pas. Ce serait reconnaître mes torts !!! J'ai raison, non ? Remarquez ... il m'arrive aussi de donner raison à des gens qui ont raison aussi. Mais, là encore, c'est un tort. C'est comme si je donnais tort à des gens qui ont tort. Il n'y a pas de raison ! En résumé, je crois qu'on a toujours tort d'essayer d'avoir

raison devant des gens qui ont toutes les bonnes raisons de croire qu'ils n'ont pas tort !

SUDOKU

moyen

					3			9
7		9				3	6	
	6	3			9			
2			9	6		1		
9	7			2			4	8
			1		5	4		3
			1			9	3	
	1	6				7		2
5			2					

CASOCA

L'épreuve de fléchettes des jeux de Sophia a ramené, comme presque tous les ans désormais depuis 2001, une médaille à l'Observatoire : cette année, la couleur est le bronze pour Jean-Louis et Philippe. Les connaisseurs apprécieront le niveau de la compétition : nos valeureux médaillés ont vu la porte de la finale se refermer après une belle série : à un triple 16 et un triple 19 des adversaires leur reprenant ainsi la tête de la manche, nos représentants ont décoché un triple 5, un triple 20, suivi d'un double 13 (là où il aurait fallu un 13... simple). Autant dire qu'à l'O.C.A., on sait viser juste !

